

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Pengelolaan Dokumen bersistem Database untuk Laporan Penelitian dan Karya Ilmiah staf pengajar di Fakultas Farmasi Universitas Airlangga

Ketua Penelitian : Achmad Fuad Hafid
 Anggota Penelitian : Harjana
 Roesjdi Gawai
 Bambang Tri Purwanto
 Djoko Agus Purwanto

Fakultas : Farmasi

Sumber Biaya : SPP/DPP Universitas Airlangga 1994/1995
 SK.Rektor nomor 464/PTO3.H8/N/1994
 Tanggal 1 Juli 1994

Salah satu hal penting dalam tahap pelaksanaan tri darma perguruan tinggi adalah dokumentasi laporan penelitian dan karya tulis para staf pengajar, serta dokumentasi skripsi mahasiswa. Dokumen-dokumen ini akan menjadi sumber informasi yang penting untuk pendidikan dan penelitian selanjutnya. Fakultas Farmasi Universitas Airlangga telah menyimpan sebagian data laporan penelitian hingga tahun 1988. Sehingga sampai saat ini masih banyak data penelitian dan karya tulis yang masih berada pada masing-masing peneliti dan belum terdokumentasi oleh fakultas. Oleh sebab itu fakultas memerlukan pangkalan data yang merupakan sumber dokumentasi penelitian/karya ilmiah dan karya tulis. Pangkalan data tersebut harus dapat mempermudah pengguna untuk mencari informasi dari hasil penelitian dengan cara cepat, lengkap, kena sasaran, mengkinis dan benar.

Atas dasar hal tersebut di atas perlu dibuat suatu sistem pangkalan data terkomputer berisi abstrak/ringkasan laporan penelitian dan karya tulis staf pengajar Fakultas Farmasi Universitas Airlangga yang dapat dicari kembali, dilacak, diperbarui dan diolah dengan beragam program untuk memenuhi kebutuhan informasi yang selalu berubah dan berkembang.

Pada penelitian ini dibuat program bersistem data-base dengan dasar "Dbase IIplus" dengan struktur tertentu, dimana data yang dimasukkan kedalamnya adalah data yang diperoleh dari staf pengajar Fakultas Farmasi Universitas Airlangga dalam bentuk pengisian formulir isian bagi masing-masing peneliti utama untuk setiap judul penelitian atau karya tulis. Untuk kepentingan pengguna informasi dibuatkan pula sebuah program yang mempunyai dua sub program sehingga pengguna dapat dengan mudah melacak/mencari dan mencetak abstrak/ringkasan yang dikehendaki.

Dengan penelitian ini telah dibuat pangkalan data-base dokumen penelitian staf pengajar Fakultas Farmasi Universitas Airlangga serta dianalisa penyebaran dan perkembangan penelitian berikut sumber daya manusianya (SDM) hingga tahun 1994.